Maison d'enfants Élie Wiesel

L'hommage du grand rabbin de France par l'étude



e déplacement, mardi 5 juillet, du grand rabbin Korsia au château de Vaucelles, la maison d'enfants de l'OSE qui se trouve à Taverny (dans le Val d'Oise) était prévu de longue date. Avec le décès d'Elie Wiesel, il s'est imposé comme un ultime hommage. Au moment de la libération du camp de Buchenwald, Élie Wiesel faisait partie des quelque 450 enfants rapatriés en France par l'OSE. Arrivé à Taverny en octobre 1945, il y est resté jusqu'en janvier 1946. Depuis 2008, cette structure de l'OSE qui continue d'accueillir des enfants et des adolescents en difficultés psychosociales porte le nom de Maison d'Enfants Élie Wiesel.

Ce sont les éducateurs, assistants sociaux et psychologues de cette « maison du bonheur » comme l'avait appelé Élie Wiesel que le grand rabbin de France est venu rencontrer. Pendant plus de deux heures, le grand rabbin Koriste a présenté le judaïsme, à travers son calendrier, ses fêtes et ses rites. «"Tu aimeras ton prochain comme toi-même", nous dit la Torah. Ce respect absolue de la dignité de l'autre, est ce à quoi vous œuvrez, ici au quotidien », leur a-t-il notamment rappelé.

LAETITIA ENRIQUEZ